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INDICAÇÃO

Solicita ao Governador do Estado e, por meio deste, ao

Secretário de Segurança que sejam realizadas as convocações dos

novos policiais militares aprovados no último concurso público, bem

com o estabelecimento de um Plano de Emergência em Segurança

Pública para o município de São José. 

 

O Deputado que esta subscreve, com amparo nos arts. 205 do

Regimento Interno, e considerando que:

                              

- Segundo Ofício nº 0020/2023, subscrito pelo Vereador Rodrigo, da

Câmara Municipal de São José, o município, principalmente os bairros do

Kobrasol e Campinas, vem sofrendo muitos assaltos, furtos e, sobretudo,

violência aos munícipes a plena luz do dia. Aumento considerável de usuários

de drogas nas ruas promovendo também patrocinam furtos para adquirem

drogas. 

- A situação é grave e tem sido apresentada diversas vezes nos últimos

tempos nos principais meios de comunicação da região, como NSC TV, NDTV,

SCC SBT, bem como páginas nas redes sociais relatando essas situações

específicas, além de receber inúmeras ocorrências por meio de whatsapp. 

- Assim sendo, o poder público precisa dar resposta imediata quanto a

este problema social e precisamos mais do que nunca do apoio da Secretaria

de Segurança Pública do Estado de Santa Catarina. 



- Em 2021, conforme estudo público da segurança pública, o município

de São José é a 4º maior cidade do Estado, com uma estimativa populacional

de aproximadamente 250.000 habitantes, não estava recebendo o devido

tratamento proporcional ao seu tamanho. 

- Constatou-se também que há anos o efetivo policial vem descrevendo

em São José, sem a necessária reposição de praças, além do número de

viaturas não suprir a demanda de um trabalho que envolve rondas e repostas

em 27 bairros. Atualmente, são mais de 30 viaturas baixadas, restando

apenas 17 viaturas em operação. De outro lado, quanto ao efetivo policial,

anteriormente citado, a cidade de São José, até 2022, tinha um efetivo de 1

policial para cada 1.250 habitantes, numero muito aquém do necessário,

inclusive menor que o das cidades vizinhas como Florianópolis que dispõe de

1 policial para cada 1.050 habitantes e Palhoça, município vizinho, dispõe 1

policial para cada 950 habitantes. 

- Levando em considerando o Censo 2022, divulgado pelo IBGE, o

município de São José teve um aumento populacional, passando para

287.409, o que demonstra um acréscimo significado ante o número de

habitantes utilizados anteriormente para realização dos cálculos. Somas-se a

isso, o decréscimo no efetivo de policiais na 7º Batalhão da Polícia Militar de

Santa Catarina, razão pela qual é necessário a atualização dos valore de

referência para o efetivo em São José.

- Portanto, diante do crescimento populacional, bem como a baixa de

soldados no 7º BPMSC para 176 policiais, temos um resultando de 1 policial

para cada 1.633 habitantes. Os números são extremamente preocupantes se

comparados aos municípios vizinhos. 

- Desta forma, solicita-se apoio junto ao Governo do Estado e

Secretaria de Segurança do Estado de Santa Catarina para: 

a) Convocação de pelo menos mais 97 (noventa e sete) policiais da

nova turma de soldados. Atualmente, são 176 policiais, um média de 1/1633

policiais por habitantes. O ideal, de acordo com o Comandante, seria pelo

menos que houvesse uma proporcionalidade de 1/1050 policiais/habitantes. A

termos de comparação hoje Florianópolis e Biguaçu contam com 1/1050

policiais/habitantes e Palhoça 1/950 policiais/habitantes. 

b) Estabelecimento de um Plano de Emergência em Segurança Pública

para controle da atual situação de furtos, assaltos e tráfico de drogas com

destaque especial aos bairros Campinas e Kobrasol e demais bairros,

conforme vem sendo denunciado por moradores e notificado nos meios de

comunicação do nosso Estado. 

REQUER seja encaminhada ao Governador do Estado e, por meio

deste, ao Secretário da Segurança Pública do Estado de Santa Catarina a

seguinte INDICAÇÃO:



A ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE SANTA CATARINA

ENCAMINHA PROPOSIÇÃO DO DEPUTADO MARCOS VIEIRA, QUE

SUGERE A VOSSA EXCELÊNCIA SEJAM REALIZADAS AS CONVOCAÇÕES

DOS NOVOS POLICIAIS MILITARES APROVADOS NO ÚLTIMO

CONCURSO PÚBLICO, BEM COMO O ESTABELECIMENTO DE UM

PLANO DE EMERGÊNCIA EM SEGURANÇA PÚBLICA PARA O MUNICÍPIO

DE SÃO JOSÉ.   ATENCIOSAMENTE, DEPUTADO MAURO DE NADAL -

PRESIDENTE. 

 

Sala das Sessões, 

 

Deputado MARCOS VIEIRA
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